www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

MARTES 14 DE AGOSTO DE 2012 | Año XXXVII | Número 12.833 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros

nverano

Cuando el testamento es la peor novela

Los legados de autores como Cela o Larsson provocan enconadas disputas Páginas 24 y 25



De la plata olímpica al Mundial de 2014

La gran generación española de baloncesto se fija ya el próximo reto Página 38



Un antiabortista redactará el fallo del Constitucional sobre el aborto

El magistrado Ollero cree que su opinión no le obliga a abstenerse

JULIO M. LÁZARO, **Madrid**

El magistrado del Tribunal Constitucional Andrés Ollero, exdiputado del PP, catedrático de Filosofía del Derecho y declarado antiabortista desde hace más de 25 años, cuando empezó a escribir

La reforma energética amenaza la continuidad de Garoña

El impuesto nuclear encarece los costes

RAFAEL MÉNDEZ, **Madrid**

El impuesto nuclear, anunciado dentro de la reforma energética por el ministro de Industria, José Manuel Soria, y las inversiones obligadas tras Fukushima amenazan la continuidad de la central de Garoña hasta 2019. **PÁGINA 16**

"Sin papeles no hay medicinas"

Una ONG, único recurso de un inmigrante esquizofrénico

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Madrid**

"Ya no me atienden en el ambulatorio. Me dicen que sin papeles no me pueden dar otra tarjeta. Ni medicinas". Carlos, de origen colombiano, padece esquizofrenia y con la nueva normativa se ha quedado sin tarjeta sanitaria porque ha perdido el empleo y, con ello, la residencia legal. Página 9

artículos contra la ley del aborto, se encargará de redactar como ponente la sentencia al recurso presentado por el PP contra la reforma aprobada por el Gobierno socialista en 2010. Dicha modificación legal permite a la mujer abortar durante las primeras 14 semanas de embarazo sin alegar ningún motivo. El Gobierno del PP prepara una nueva ley que derogará esa disposición, pero el pronunciamiento del Constitucional sobre la norma socialista será crucial para futuras modificaciones si otro partido gobierna en España.

En un artículo de hace seis meses, cuando Ollero aún no había sido elegido por el PP para una plaza en el Constitucional, este magistrado criticó a los Gobiernos de González, Aznar y Zapatero por no proteger suficientemente los derechos del feto. "El no nacido no ha ganado para sustos", escribió. El magistrado Ollero, miembro del Opus Dei, considera que sus opiniones escritas sobre las leyes del aborto vigentes en España no le obligan a abstenerse en este asunto, que ha heredado de la magistrada Elisa Pérez Vera. PÁGINA 8



DOS BRIGADISTAS MUEREN ATRAPADOS POR LAS LLAMAS EN ALICANTE. El incendio declarado el domingo en Alicante atrapó a dos brigadistas, que murieron al intentar sofocar las llamas. El fuego se originó por la avería de un coche. Su dueño abrió el capó y salió una llamarada que prendió en la vegetación. / PEDRO ARMESTRE (AFP)

Diez días de incendios arrasan el 11% del suelo de La Gomera

El fuego obliga a desplazar a unas 5.000 personas

PEDRO MURILLO

San Sebastián de La Gomera

El fuego se instaló en La Gomera hace 10 días alimentado por las altas temperaturas y sigue sin control devastando la isla, que ya tiene un 11% de su superficie quemada y donde 5.000 personas (la cuarta parte de la

población) han sido evacuadas de sus viviendas en las últimas horas ante el avance de los incendios. Unas 750 hectáreas de la superficie afectada corresponden al Parque Nacional de Garajonay. Las llamas amenazaron la pasada madrugada la zona de Valle Gran Rey, al oeste de la isla, donde residen casi 2.000 personas que tuvieron que ser trasladadas con urgencia.

Dos buques de Fred Olsen y Naviera Armas, fletados por la Dirección General de Emergencias del Gobierno autónomo de Canarias, llevaron a los vecinos de Valle Gran Rey a albergues improvisados en Vallehermoso, al norte. **PÁGINAS 12 y 13**



Precios desde por persona en camarote doble. Incluye avión en clase turista desde Madrid/Barcelona y traslados. 5% de descuento NALITALIA (no aplicable sobre las tasas). Cargo por servicio y administración 72€ por persona a pagar a bordo, gastos de gestión 10€ por reserva.



902 811 811 nautaliaviajes.com 200 oficinas en España

El mayordomo del Papa irá a juicio por ladrón

Robó un cheque de 100.000 euros que Benedicto XVI recibió desde España

LUCIA MAGI / RAFAEL MÉNDEZ Roma / Madrid

El mayordomo del papa Benedicto XVI, el hombre que ha provocado uno de los mayores escándalos en el Vaticano, será juzgado por robo de documentos secretos, según anunció ayer la Santa Sede. Junto a Paolo Gabriele se

sentará en el banquillo un informático, cómplice que hasta ahora no se conocía. El auto de procesamiento revela que Gabriele tenía en su poder varios objetos sustraídos al Papa, entre ellos un cheque de 100.000 euros, una donación de la Universidad Católica San Antonio, con sede en Guadalupe, Murcia. Páginas 2 y 3